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４１８日ぶりの「よってけ場」！！

令和３年４月１６日（金）町民センター２

階大ホールにて、令和３年第１回よって

け場が開催されました。

題名にもしていますが、最後に開催し

たのが令和2年2月21日（金）でしたの

で、実に１年２か月、日にちで言うと４１８

日ぶりのよってけ場となりました。長

かったですね・・・(しみじみ)

裏面へ続く

今回開催にあたり、感染予防として１

テーブル１人の４人組を１グループとして

行ってみましたが、どうでしたか？話しづ

らかったでしょうか？私としては、席と席

の間が意外と遠いなぁと感じました。なの

で、次回はもう少し工夫した席にします。

さて、久しぶりのよってけ場でしたので、まずはレクリエーションから、

とはじめた１グループ１８枚のカードを使って情報を伝え合うレクリエー

ション「座席表を作ろう」でしたが、これが物議を醸（かも）すことになり

ました。

（※余談ですが、似たような言い方で「物議を呼ぶ」は間違った表現です。なお、
「呼ぶ」で同じ意味合いなのは「論議を呼ぶ」になります。勉強になりました。）

説明し終えた後の皆さんの顔はきっともう忘れません。マスク越しでも

わかる「何を言っているんだ・・・？」という顔は・・・。完全に説明不足でした。

すみません、猛省しております。



当初は、３０分ぐらいで終える予定

のレクリエーションでしたが、説明不

足な中、何とか形になっているグ

ループも多々あったことから１５分延

長したため、よってけ場というよりは、

ほぼレクリエーションの回になってし

まい「とんでもないことになってし

まったなー」と思いましたが、最終的

には完成しているグループが多く良かったのかなと感じました。しかし、

少ない情報でも一生懸命に取り組む姿は、やはり上砂川町のケアサポー

ター皆さんならではですね！わからないからといって投げ出すのでは無

くとりあえずやってみる姿に感動しました。

正直、久しぶりに開催するにあたり、あまり来ていただけないのではと

不安に思っていたのですが、予想を反して２０名以上の方が来てくださ

り、レクリエーション時の状況含め忘れる事の出来ない、感謝感謝の第１

回よってけ場となりました。

さて、話し合いの時間が少なかったため、皆さんに今回の相談事であっ

た「こども園からのお願い」と「前回のよってけ場から気付いたこと」と

「今までのよってけ場はこうだった！」の３点のノートを持って帰って頂

きました。次回そのまとめ等となりますので、お手数ですが、再度ご参加

される際にご持参くださいますようお願いします。

なお、次回から参加しようという方も問題なく参加できる内容ですの

でご安心ください。もとより、私も今回初めて参加した、いわば「よって

け場の“初心者”」ですので一緒に楽しみましょう！

～生活支援交流サロン～よってけ場
令和３年５月２１日（金）９：３０～１１：００

産業活性化センター ２階大会議室

次回のよってけ場


